
¡La ANTH está encendida!

May 7, 2019 at 2:44 PM

NATIONAL DOMESTIC WORKERS ALLIANCE

¡La primavera llegó y el 2019 está preparándose para ser un gran año para las trabajadoras del hogar! El boletín trimestral de la ANTH incluye momentos destacados de nuestro trabajo, próximos eventos y maneras en las que puede usted participar.

Aquí lo que incluye el boletín:

- [De ROMA al Congreso: las trabajadoras del hogar en el foco de atención](#)
- [Triunfos locales de las trabajadoras del hogar](#)
- [Alzando la voz contra el acoso sexual en el lugar de trabajo](#)
- [¡Cuéntenos sobre usted!](#)

De ROMA al Congreso: las trabajadoras del hogar en el foco de atención



ROMA, una película que cuenta la historia de una trabajadora del hogar, fue celebrada tanto por críticos, como celebridades y trabajadoras del hogar durante los pasados meses. La película muestra la experiencia de una trabajadora del hogar con complejidad, propósito y poder —lo cual es distinto a cómo nos suelen representar en los medios. A lo largo del país, la ANTH y nuestras afiliadas locales llevaron a cabo 16 proyecciones comunitarias de la

película para trabajadoras del hogar y sus familias. También hablamos entre nosotras [en línea en video conversaciones y discusiones](#) sobre la película y qué significa para nuestro movimiento.

Pero no frenamos ahí. Las películas como ROMA son escasas, y pueden ayudar a un público amplio —incluso a funcionarios electos— a entender mejor nuestras historias e inspirarse a tomar acción para apoyarnos. Planificamos utilizar el impulso de ROMA para generar apoyo para nuestra Carta Federal de Derechos de las Trabajadoras del Hogar

[Nuestra carta de Derechos](#), como mencionamos el año pasado <link to video>, es una propuesta de ley que se presentará este año. Si somos exitosas consiguiendo que se apruebe como ley, asegurará protecciones y derechos básicos para todas las trabajadoras del hogar de todo el país. Hemos ganado Cartas de Derechos en 9 estados y 1 ciudad, así que sabemos que se puede. Pero será una larga campaña para ganar derechos y dignidad para las trabajadoras del hogar de todo el país y necesitaremos que se involucren miles de trabajadoras del hogar.

Añada su nombre si quiere participar!

Victorias de las trabajadoras del hogar!

Durante los pasados meses, hemos tenido grandes victorias por todo el país gracias a la defensoría y la fuerza de trabajadoras del hogar como usted. Estas incluyen:

[Trabajadoras del hogar en Filadelfia](#) se han organizado para proponer al concejo municipal una carta de derechos de las trabajadoras del hogar a nivel local. Si esta propuesta es aprobada, ¡Filadelfia será la ciudad más grande en asegurar los derechos y la dignidad para todas las trabajadoras del hogar!

¡Gracias al trabajo duro de trabajadoras del hogar en Nuevo México, se aprobó [la Carta de Derechos de las Trabajadoras del Hogar de Nuevo México!](#) Esta ley asegura los derechos y la dignidad de todas las trabajadoras del hogar.

Docenas de nanas en Colorado ganaron una demanda que resultó en una compensación de \$65.5 millones de dólares por salarios robados y otras infracciones laborales. ¡Este es [uno de los acuerdos de compensación más grandes](#) de parte de trabajadores de bajos salarios!

¿Quiere contarnos sobre cómo están ganando las trabajadoras del hogar en su comunidad? Envíenos un correo electrónico a membership@domesticworkers.org

Alzando la voz contra el acoso sexual en el lugar de trabajo



“Pero, ser una trabajadora del hogar me hace aún más vulnerable al maltrato y el acoso sexual, porque mi trabajo no es reconocido y nadie ve lo que pasa tras las puertas cerradas de un hogar.

Pensé que estas cosas no pasaban en Estados Unidos, pero sí pasan. También he experimentado acoso sexual en cada uno de los empleos que he tenido aquí. Una vez, uno de mis clientes me pidió que limpiara la casa desnuda. Y, otro cliente me lastimó porque intentó que su perro me mordiera las partes privadas. Pude escapar de ambos hogares, pero nunca me pagaron lo que me debían por mi trabajo”.

- Adriana, limpieza de casas y líder de la ANTH

Por demasiado tiempo, se ha excluido a las trabajadoras del hogar de las protecciones laborales básicas, incluyendo las protecciones contra el acoso sexual. Debido a que con frecuencia trabajamos por nuestra cuenta en hogares particulares, muchos clientes piensan que se pueden aprovechar de nosotras. Y aunque algunos estados tienen mejores protecciones que otros, estamos excluidas de las protecciones federales porque trabajamos en lugares de trabajo con menos de 15 empleados. Pero unas semanas atrás, se presentó al Congreso un nuevo proyecto de ley que cambiaría eso —le Ley SE ESCUCHADA. Adriana, una miembro de la ANTH, viajó a Washington, D.C. a la presentación del proyecto de ley para compartir su historia de arriba y hablar sobre porqué es tan importante para las trabajadoras como nosotras.

Conozca más sobre la ley SE ESCUCHADA y cómo puede participar

¡Cuéntenos sobre usted!

Hay muchas cosas pasando en la ANTH, incluyendo oportunidades para que trabajadoras eventuales (trabajadoras que consiguen empleo a través de aplicaciones) se conecten entre sí y luchen por derechos, eventos locales y actividades y nuestras campañas de justicia migratoria y unificación de familias.

[Llene este formulario](#) para dejarnos saber sus intereses para que podamos enviarle la información que más le interese.

¡Y [vea nuestra lista de afiliadas y secciones locales](#) de la ANTH para averiguar cómo puede conectarse con un grupo local de trabajadoras del hogar cerca de usted!

Con amor y apreciación,

María y Bárbara y el equipo de membresía de la ANTH

¡Afíliese hoy!

Sent Via ActionNetwork.org. Para realizar su correo electrónico, cambie su nombre o dirección, o parar recibiendo correos electrónicos de National Domestic Workers Alliance - Contacts and Members por favor [haga clic aquí](#).